
化学グランプリ 感想 
・習ったことのない問題が多く難しかったです。 

・問題はおもしろく楽しかったです。 

・科学の本ももらえ、いいことずくめでした。 

 

生物オリンピック 感想 
試験問題を解く中で「生物学の面白さ」や「自

分の持てる知識を組み合わせて考えることの

楽しさ」を感じ取ることができたような気がしま

す。来年も知識不足を克服した上で是非参加

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合自然科学コースに入って 
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ＳＳＨに関するこれからの行事 

＊咲いテク…science and technologyの略で、兵庫県

内の SSH校が集まる行事です。 

（1）数学探究～美しき数学の世界（明石北） 7/14(日) 

（2）科学交流合宿研修会―サイエンス・コラボレーショ

ン in武庫川―7/22(月)・23(火) 

（3）兵庫県に生息するカタツムリの遺伝子解析実験実習

会(神戸) 8/2(金)・23(金) 

（4）竜山石の粉末を利用した陶芸科学共同研究会(加古

川東)7/28(日)・8/11(土)・11/23(土) 

（5）プラネタリウム解説体験～星空の感動を伝えよう～

(三田祥雲館) 8/26(月) 

（6）兵庫県下付着海岸生物調査と遺伝子解析実習会(尼

崎小田)9/14(土) 

（7）“science and Art of Perfume”実験実習会(六甲ア

イランド) 9/21(土)  

（8） フィールドワーク「山陰海岸と神鍋山」(豊岡) 

（9） 小高連携のための教材開発～小学生に感動を伝

えよう～ 12/14(土) 

予告 

中村桂子先生の特別講義はどうでしたか。 

次回は中村先生の特集です。 

楽しみにしてくださいね。 

VOL.3 

 

SSH通信 

 
８組女子 

 

男女比が偏ったクラスですが、三年間同じだったか

らこそ得られた強い団結力があります。皆が何事に

も懸命に取り組むので勉強でも学校行事でもいい成

績を残しています。休み時間はいつも笑いが絶えま

せん。みんなが良き理解者でありライバルと意識し

合えるのは、三年間同じだからだと思います。 

８組男子 
 

 

総合自然科学コースは、他のクラスよりも比較的レベル
の高い生徒が集まるため、クラス内で自分に合ったライ
バルを見つけ、日々切磋琢磨し合い、お互いに高め合う
ことができます。コースにしかない行事もたくさんあ
り、色々な経験をすることもできます。また、三年間ク
ラスが同じなので、お互いのことがよくわかり、仲の良
いクラスで毎日楽しい学校生活を送っています。 

 


